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台中縣烏日鄉教育會第 28 屆第 3 次理、監事會議記錄 

壹、 時間：中華民國 112年 7月 26日(星期三)中午 12點 20分 

貳、 地點：明道中學家長會館(弘道大樓 1樓) 

參、 應出席人員：應到 20 人，實到  16  人，請假  4  人(簽到表如附件) 

肆、 列席人員：應到 8 人，實到  6  人，請假  2  人(簽到表如附件)                                               

伍、 主持人：汪大久理事長 

陸、 會議內容： 

一、 主席報告： 

    大家好，今天是我們台中縣烏日鄉教育會第 28屆第三次理監事聯席會議，這次我

們有幾位夥伴即將要退休或轉調他校服務，同時也有新夥伴加入，所以今天的會議擴

大邀請三位新任校長，以及九德國小劉紀盈校長，他同時是我們上級指導單位台中縣

教育會的常務理事。 

    之前會議中提到高鐵娛樂城計畫，對方現在還在規畫中，還未進入細部，我們相

約再過一段時間再和大家報告後續接洽進度。 

回到教育會的宗旨、目的，烏日鄉總共有 12所高、國中、小學校，這樣的規模其

實不算小，烏日是好地方，我們希望透過烏日鄉教育會，大家可以互相合作、交流；

像今天早上我們參加了一場 SDGs永續教育自願檢視報告書的發表會，在場學校如果有

老師對 SDGs有興趣，但不知道怎麼推動，歡迎和我們聯繫，跟大家分享。 

 

(一)烏日鄉教育會好消息- 

恭賀! 本會理事、常務監事榮獲 112年度教育部「師鐸獎」殊榮 
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 (二)烏日區新任校長介紹： 

姓名 原服務單位 新服務單位 

邱志忠 
梧棲區 

永寧國小 
烏日國小 

湯正茂 
太平區 

太平國小 
東園國小 

林美智 
北屯區 

逢甲國小 
五光國小 

 

二、 會務報告： 

(一) 財務報告：經費收支報告 

1.截至目前收支情形如下： 

編號 日期 收入 支出 結餘 備註 

1 111/9/28 175,307  175,307 

上期結餘(第 27屆與光德國中交接結餘

款$90,942元，27屆結束結餘 175,307

元) 

2 111/9/29  9,075 166,232 

第 28屆第一次理監事會議茶水費&伴手

禮，由以下預算支應： 

1.烏日鄉教育會年度編列茶水費預算

$1,500元。 

2.其餘不足費用由 111/7/1明道中學募

得 3萬 5仟元費用支應。 

3 111/9/29  380 165,852 理事長發文章 

4 111/9/29  47,500 118,352 
採購 111年度教師節禮品(475名會員

*$100元) 

5 111/10/14 68,400  186,752 明道中學會費-333名會員 

6 111/10/25 10,000  196,752 110年度工作評鑑第一名獎勵金 

7 111/10/25  33,280 163,472 
上繳台中縣教育會費(475名會員 x常年

會費$70元)+匯費$30元 

服務單位 職稱 第 28屆職務 

溪尾國小 沈翠蓮校長 理事 

明道高級中學 林雯琪副校長 常務監事 
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8 111/10/26 6,800  170,272 僑仁國小會費-32名會員(含 4名新會員) 

9 111/11/07 6,000  176,272 會員子女獎助學金 

10 111/11/09  9,000 167,272 

1.發放會員子女獎助學金$6,000元 

2.本會第 27屆理事，九德國小劉紀盈校

長父親仙逝，採購蘭花一盆$3,000元。 

11 111/12/21 71  167,343 活息 

12 111/12/26  1,500 165,843 
第 28屆第 2次理監事會議茶水費$1,500

元 

13 112/1/7 3,000  168,843 112/12/23草地音樂會活動補助費 

14 112/1/19  3,000 165,843 
第 28屆第 2次會員代表大會會議茶水費

$3,000元 

15 112/3/31 40,000  205,843 
明道中學募款所得-贊助羽球比賽 

理事長盃羽球錦標賽-廠商贊助款 

16 112/4/7  15,954 189,889 羽球錦標賽支出雜費 

17 112/4/26  14,600 175,289 羽球錦標賽獎品 

18 112/4/19 2,030  177,319 
112/3/17明華園活動-台中縣教育會補

助費 

19 112/4/26 2,970  180,289 
112/4/8羽球錦標賽活動-台中縣教育會

補助費 

20 112/5/30  8,230 172,059 畢業生禮品 82份*100元+匯費$30元 

21 112/5/30  1,040 171,019 畢業生獎狀(一屆) 

合計 314,578 143,559 171,019  

2.本年度應收應付款尚未執行情形如下：     

編號 收入 支出 結餘 備註 

1  1,500 169,519 第 28屆第 3次理監事會議茶水費 

合計  1,500 169,519  

  存摺畫面佐證 
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 (二)工作報告: 

1.112年度上半年會議及活動事項一覽表 

編號 項目 日期 承辦單位 備註 

1 
召開第 28屆 

第二次會員代表大會 
112.01.09 烏日鄉教育會 

審查 111年度決算及 

審議 112年度預算 

2 明華園總團表演 112.03.17 烏日鄉教育會   

3 羽球錦標賽 112.04.08 烏日鄉教育會 
 

4 111年度會務評鑑 112.05. 台中縣教育會 
 

5 
頒發本會優秀 

畢業生獎狀禮品 
112.06. 烏日鄉教育會 

烏日區國中小優秀畢業

生 

 

2.112年度下半年會議及活動待辦事項一覽表(草案) 

編號 項目 日期 承辦單位 備註 

1 召開28-3理監事會議 112.07.26 烏日鄉教育會 

1.112學年度工作計畫草

案討論 

2.理事異動遞補案 

3.迎新送舊 

2 教師節禮品發放 112.09.20 烏日鄉教育會 
 

3 召開 28-4理監事會議 112.09.20 烏日鄉教育會 

1.審核會員子女獎學金 

2.通過 112學年度工作計

畫 

4 頒發會員子女獎學金 112.11 烏日鄉教育會 
 

5 
2023歲末 

感恩明道草地音樂會 
112.12.22 

明道中學主辦 

烏日鄉教育會協辦  

 

三、 提案討論： 

(一)112學年度工作計畫草案，請討論。 

說明：工作計畫草案如附件，請各位協助思考。 

決議：草案無異議通過並於第 28屆第四次理監事會議中提出，通過後據此實施。  
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(二)理事異動遞補案，請討論。 

說明：本會第 28屆理事王財隱校長及江雪珍校長提出辭職信，自 112年 8月 1日

起，因服務學校異動及退休將卸任本會理事職務，依章程由候補理事依次

遞補。 

1.卸任理事： 

姓名 狀態 原服務單位 新服務單位 備註 

王財隱 轉調 五光國小 
太平區 

車籠埔國小 
第 28屆理事 

江雪珍 退休 東園國小 無 第 28屆理事 

2.候補理事： 

姓名 服務單位 備註 

陳義忠 明道中學 
 

吳賜光 光德國中 放棄候補資格 

童建勳 九德國小 
 

決議： 

1.光德國中吳賜光主任因個人因素，提出辭職信，不克接任教育會理事事務

工作，放棄候補資格。 

2.同意第 28屆理事依候補順位，由明道中學陳義忠老師及九德國小童建勳主

任遞補。 

四、 臨時動議： 

劉紀盈校長: 

理事長、總幹事還有教育會各位先進，大家午安，以下幾件事情跟各位報告。 

第一是好事多也來烏日展店了!最近烏日好事多，有兩位師鐸獎得主，還有各校很

多代理老師都考上正式老師，這真的是好事多啊!烏日是個好地方。 

第二是我們縣教育會的理事長因豐原高中羅校長退休，改由廖校長接任縣教育會

理事長。 

第三是台中縣教育會的會員人數，大概從兩年多前九千多位會員，到今年只剩六
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千多位會員，希望各位理監事回學校鼓勵新進或沒有加入的老師，踴躍加入這個

團體組織，會費很少，加入了可以拿禮品還有活動可以參加!絕對是物超所值的，

麻煩各位理監事多多鼓勵。 

    另外一件事情是九德國小的私事，兩年前我們成立資優班，我有到其他學校

去宣導招生，回來後聽到有傳言說九德國小的老師都是代理的，不要去念，我跟

各位報告，今年暑假我們兩位資優班的老師都考上正式老師，有一位還是桃園市

的榜首，現在兩位資優代理老師離開了!新北調了一位正式資優老師過來，所以希

望各位學校可以將資優學生轉調九德國小就讀。在此也要感謝明道中學長期協助

九德國小資優教學，謝謝! 

 

汪大久理事長: 

    請各校多多鼓勵新進參加教育會。 

    前幾次會議有跟大家提到高鐵娛樂城的概念股，今天想給大家一點功課，請

大家一起來想想看，後續可以在 LINE群組繼續討論，等時間適當了!籌備處可以

和我們討論的時候，我們需要什麼?我想和各位說，其實錢不是唯一的，當然有一

些經費我們是很樂意的，但是呢?還有沒有別的? 

    我們有小學、國中、高中、技術高中，那高中和技術高中部分在談的應該是

建教合作部分，像明道有觀光事業科、餐飲科、設計群和廣告設計科，對技職教

育的角度來看絕對是有幫助的，小學部份可以是戶外教學或是體驗..等，大家的

想法越具體越好。譬如說他們有許多牆面，如果有一面牆是由我們教育會來認養，

我們可以來設計動畫，我們剛好有 12所學校，可以每個月一所學校，大家來輪流

維護。  

    最近有機會跟新老師或是和學生座談，我的開場白都是世界在快速改變，去

年底 OPEN AI宣布 Chat GPT，明道有十幾位老師表達有興趣，向明道的校務發展

顧問李坤崇教授談明道學，其中針對人工智慧融入的部分，李教授在四個月前發

了願，他說我們來出第一本書，結果他把學理寫完，然後明道的老師發展出了教

案，且這教案實際上過課， Chat GPT 怎麼發展，怎麼設計課程、怎麼上課執行、

怎麼讓學生使用，明道陳副校長也有一篇發表，我們在 8月到 9月底會有兩本書

發行，一本是李教授學理的部份，一本是實際的案例，我們送給每間學校一套給
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